



el Latino Semanal

Mercy Ships es el hospital civil flotante más grande del mundo, con personal médico y tripulación voluntarios que pagan sus propios gastos para servir a bordo.

el Latino Semanal

Mercy Ships utiliza barcos hospitalarios para brindar servicios de salud gratuitos y de primera clase, fortalecer las capacidades y promover el desarrollo sostenible a personas con acceso limitado en países en desarrollo. Fundada en 1978 por Don y Deyon Stephens, Mercy Ships ha trabajado en más de 55 países en desarrollo, brindando servicios valorados en más de 1.700 millones de dólares y beneficiando directamente a más de 2,8 millones de personas.

Nuestros barcos están tripulados por voluntarios de más de 50 países, con un promedio de más de 1.200 voluntarios al año. Profesionales como cirujanos, dentistas, enfermeros, capacitadores en atención médica, maestros, cocineros, marineros, ingenieros y agricultores donan su tiempo y habilidades. Con 16 oficinas nacionales y una Oficina en África, Mercy Ships busca transformar a las personas y servir a las naciones. Para más información, visite www.mercyships.org.

Como voluntarios en barcos hospitalarios, viajamos para brindar servicios de salud gratuitos de primer nivel y atención quirúrgica segura.

Nos dedicamos a fortalecer los sistemas locales de salud en países en desarrollo mediante la prestación de atención médica de primer nivel y capacitación avanzada, marcando la diferencia en comunidades con acceso limitado a la salud.

Mercy Ships ofrece programas, tanto a bordo de nuestros barcos

hospitalarios como en centros médicos, adaptados a las necesidades y al equipo disponible en cada país al que prestamos servicios. Cirujanos, enfermeros, anestesiistas, dentistas, oftalmólogos, parteras, educadores sanitarios y demás personal médico reciben formación práctica que les permite adquirir conocimientos, habilidades y comportamientos para adoptar en diferentes situaciones. También se imparte material de la OMS sobre el manejo de enfermedades infecciosas.

Con frecuencia, la calidad de la atención médica en los países en desarrollo se ve afectada por la falta de capacitación y la insuficiencia de instalaciones para brindar atención médica de calidad. Trabajamos con los servicios nacionales de salud y otras entidades para identificar necesidades y desarrollar programas que mejoren estas áreas.

La falta de conocimientos sobre atención médica básica provoca decenas de miles de muertes diarias en los países en desarrollo. Mercy Ships se compromete a romper el ciclo de enfermedades mediante la prevención y el conocimiento. Los equipos de educación sanitaria comunitaria capacitan a los estudiantes en salud e higiene básicas, primeros auxilios y prevención del VIH/SIDA. Estos estudiantes luego enseñan a otros en sus propias comunidades.



Ayuda a Mercy Ships a contar la impactante historia del trabajo GRATUITO y transformador que sus voluntarios realizan para ayudar a los pobres olvidados del mundo compartiendo a los Héroes de la Misericordia con tu audiencia.

Mercy Ships es el hospital civil flotante más grande del mundo, con personal médico y tripulación voluntarios que pagan sus propios gastos para servir a bordo. Este anuncio de servicio público muestra la dedicación e inspiración que estos increíbles voluntarios, los Héroes de la Misericordia, brindan a comunidades de todo el mundo, brindando cirugías gratuitas y atención médica transformadora. Conoce sus experiencias personales y la alegría que sienten a través del voluntariado.

Mercy Ships ha trabajado en más de 70 países, brindando servicios valorados en más de \$1,53 mil millones y atendiendo a más de 2.71 millones de beneficiarios directos. Profesionales como cirujanos, dentistas, enfermeros, capacitadores en atención médica, maestros, cocineros, marineros, ingenieros y agricultores donan su tiempo y habilidades a esta iniciativa.



Clasificados
SOLO
\$ 9.95
 Por 2 semanas